



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Kosovo

Question écrite n° 41239

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de Mme la ministre de la défense sur la prise de commandement de la KFOR par la France au mois de septembre prochain. Suite aux affrontements meurtriers qui ont eu lieu au mois de mars dernier au Kosovo, la situation sur le terrain paraît assez préoccupante. Il souhaiterait connaître son sentiment sur ce sujet.

Texte de la réponse

La situation au Kosovo, marquée par une poussée de violence difficilement prévisible durant le mois de mars 2004, a été reprise sous contrôle grâce à la réaction rapide de la KFOR et à l'engagement de bataillons des réserves opératives et stratégiques de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord. À cette occasion, la France, premier contributeur des forces armées déployées au Kosovo avec 2 900 militaires, s'est vue félicitée par la communauté internationale pour la rapidité d'intervention et l'efficacité de son bataillon d'alerte projeté à partir du territoire national. La situation actuelle reste néanmoins fragile. Dans ces conditions difficiles, et conformément aux accords en vigueur, la France assurera le commandement de la KFOR pour une année, à compter du 1er septembre 2004. Tous les moyens seront mis en oeuvre pour accomplir cette mission avec succès, à l'image de la réussite de la précédente prise de commandement de la KFOR par la France il y a trois ans. La France prendra ainsi ce commandement avec l'expérience que lui confère son ancienneté dans les Balkans, l'appui de toutes les institutions nationales concernées et le soutien actif de ses partenaires également présents au Kosovo. Sans mésestimer la fragilité de la situation locale et l'ampleur du travail à accomplir, la ministre de la défense réaffirme sa totale confiance en la capacité des forces armées françaises déployées au Kosovo à assumer une nouvelle fois cette responsabilité.

Données clés

Auteur : [M. Christian Estrosi](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 41239

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : défense

Ministère attributaire : défense

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 juin 2004, page 4360

Réponse publiée le : 27 juillet 2004, page 5781